
 

（公社）青森県診療放射線技師会理事会議事録 

委員会等名： 令和５年度第４回理事会 

開催通知：令和５年 ９月 １０日（日） 

開催日時：令和５年 ９月 ２０日（水） １９：００ ～ ２１：００   

場 所 ：ZOOM  

議 長 ：佐藤 兼也 議長が指名した議事録作成人：澤橋政美 

（出席者）理事：１３人(定数１５) 監事：２名（定数２） 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、横山幸夫 

理 事 ：岩瀧昌善、澤橋政美、三浦隆司、高橋康幸、伊丸岡俊治、竹山修嗣、内田幸範 

監 事 ：稲葉孝典 福士正広 

（議事要旨） 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和５年６月２９日から令和５年９月１９日までの報告があった。 

 

【報告２】弘前市第３６回市民の健康まつり（成田副会長） 

令和５年７月９日に弘前市ヒロロスクエアで行われ、協力した頂いた方への感謝の意が述べられ

た。 

詳細な報告書が示され、概ね市民の方へは好評だった。 

午後２時以降の参加者が少なかった。 

 

【報告３】第６回告示研修会（佐藤会長、成田副会長） 

令和５年８月１９日に弘前大学医学部保健学科にて行われた。 

スタッフからのアンケート結果が示された。 

物品管理が煩雑なため、特に返却が必要な物品に対し注意が必要であった。 

プログラムについて集中する時間帯があり、可能であれば工夫が必要であった。 

 

【報告４】令和５年度フレッシャーズセミナー（佐藤会長） 

県独自の「検査の実際」を含めて令和５年７月３１日から８月１３日の期間にオンデマンド配信で

行われた。 

参加者１７名で視聴が確認出来なかった方が６名いた。 

次回開催は対面で行う予定である。 

 

【報告５】第９回青森医用画像研究会（佐藤会長） 

令和５年８月２６日に青森県立中央病院で当会共催にてハイブリット開催され、参加者３７名であ

った。 

 

【報告６】ＪＡＲＴ・東北技師会関係（佐藤会長） 

令和５年８月１８日に開催。主にＴＣＲＴについて話し合われ、ソリューションカンファレンスに

ついて一旦リセットすることとなり、業務改善推進委員会は活動中止となった。 

収支報告に記載されている金額については佐藤会長が確認する。 

また、会則の変更が示された。 

 

【報告７】第２０回東北ＭＲ技術研究会（佐藤会長） 

令和５年７月８日にアピオあおもりで当会後援にてハイブリッド開催された。 

来年度は岩手開催である。 

 

【報告８】ピンクリボンキャンペーン（横山常務理事） 

令和５年１０月１５日に行われるプロジェクトに対し共催金として１１万円(税込)支払い予定であ

る。 

ポスター等については出来次第連絡が入ることになっている。 

 

【報告９】佐藤優太会員の死亡退会・お悔み（森脇常務理事） 

喪主に確認し、横山常務理事がご実家に仏前を準備し、郵送した。 



 

【報告１０】ＺＯＯＭ契約の更新（横山常務理事） 

代理店が変更となり、更新料は３３，０００円(税込)となった。 

１１月に更新される。 

 

【報告１１】総務関係 

・賛助会員会費請求(成田副会長) 

８月上旬に会費納入依頼（９月末期限）をし、現在１０社の振り込みが完了している。 

バナー広告を作成しているので、積極的に使用して頂きたい。 

 

・あおぎんリース備品買取（横山常務理事） 

リース中の３台について買取が完了した。 

 

・会員の動向 

９月２０日現在、新入会２１名、転入２名、転出１名、退会１名で３６３名（JART 会員３４０

名）となった。 

 

【検討１】第７回告示研修会（成田副会長） 

令和５年１０月２１日開催（申込期間９月１日より３０日）について、現在３２名定員に対し２８

名程度の申し込み状況である。 

前回の定員に満たないが申し込みが出来なかったのは、キャンセル承認(ＪＡＲＴ理事担当)に時間

を要したことが原因のようである。 

備品の到着が遅いので注意が必要である。 

 

【検討２】受託講習会（佐藤会長） 

令和５年１１月２５日弘前大学医学部附属病院で、実技は３０名程度までとし、講義はハイブリッ

ト開催する予定である。 

プログラムが出来次第、撮影理論に関するアンケートをつけ、検診実施病院に郵送する。 

参加申込みはウェビナー契約のため１１月からとする。 

長谷川先生への謝金について検討された。 

 

【検討３】令和５年度県学術大会（小澤副会長） 

令和５年１１月２６日弘前大学医学部保健学科にてハイブリット開催予定である。 

会場及びＷＥＢ参加人数制限について検討された。 

参加者の入退室については、保健学科のセキュリティに関し高橋理事が本部に確認する。 

 

【検討４】令和５年度県原子力防災訓練（佐藤会長） 

参加者について、１０月１９日の会議は佐藤会長、１１月７日の実働訓練はむつ総合病院及び平内

中央病院の会員で調整する。 

 

【検討５】JART永年勤続表彰（森脇常務理事） 

功労及び勤続５０年表彰は無く、勤続３０年表彰のみ該当者８名に対し受賞意思確認を澤橋理事に

お願いしている。 

再入会者２名の方の「１５年以上の会費納入」の規定を満たしているか、福士監事が資料提供する

ことになった。 

 

【検討６】中間監査（森脇常務理事） 

令和５年１１月１９日に、トータルサポートあおもりの伊藤先生及び監事、正副会長、常務理事、

内田理事にて青森市民病院で行う予定とする。 

 

【議案 1】新入会員の承認（森脇常務理事） 

９名の新入会が承認された。 

 

【議案２】事務員の時給の改定（森脇常務理事） 

青森県の最低賃金の改定（約 5.2％上昇）に伴い、事務員の時給を１１月支給分から９３０円とす

ることが承認された。 



雇用条件変更について通知書を森脇常務理事が作成する。 

 

【その他】 

・第２９回青森ＣＴ・ＭＲＩ診断・技術研究会報告（成田副会長） 

令和５年７月２９日に弘前市ヒロロスクエアにて４７名の参加で開催された。次回開催は１１月を

予定している。 

・ホームページについて（岩瀧理事） 

学術大会のスケジュール登録は完了している。 

会員登録承認について森脇常務理事が確認する。 

・事業報告について(稲葉監事) 

当会が支出している報告に対して、会計報告を理事会で示すべきであり、以後気をつけて頂きた

い。 

今年度分について中間監査までにお願いする。 

・次回理事会について（森脇常務理事） 

令和５年度県学術大会の前日に対面開催を考えていたが、受託講習会の準備も考慮し、１２月２０

日までにＷＥＢ開催を検討する。 

以上  

本書は議事録に相違ない。 

 

令和 ５ 年 ９月２６日 

 青森市安方二丁目１７番１５－８０２号 

 ライオンズマンション新町通 

 公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

会長  佐 藤 兼 也 

 

 

監事  稲 葉 孝 典 

 

 

監事  福 士 正 広 

 
 

 


